
 

 

 先週の火曜日までの連休中に、子どもたちは

家族で出かけたり家でゆっくりくつろいだりし

て様々な過ごし方をしたようです。水曜日はい

つも通りに登校することができました。連休明

けの３日間も誰一人休むことなく登校すること

ができました。先に学校についた子どもたちが

後から学校に来た友達に「〇〇君 おはよう！」

と大きな声で声をかける様子を見て心が温まり

ました。 

事故なく楽しく過ごせ

たのも保護者の皆様のお

声がけのお陰です。あり

がとうございました。こ

れからも交通事故や不審

者の被害にあわないよう、「自分の命は自分で守

る」ことができるよう機会をとらえて指導して

まいります。 

４月１７日(木)は、「全国学力・学習状況調査」

５月２日(金)には「ふくしま学力調査」５月８日

(木)には「知能検査」が行われました。「全国学

力・学習状況調査」は、６年生が５年生までの学

習の取組状況の成果をみるために、ふくしま学

力調査は、４年生～６年生を

対象に１年間の学力の伸び

を調査するために、知能検査

は、児童一人ひとりの認知能

力における得意分野、不得意

分野を調べ、個に応じた指導

に生かすために行われます。 

どの調査や検査でも制限時間内に速く正確に

問題の正解を出す。少しでも多く解答しようと

一生懸命取り組む子どもたちでした。これらの

結果を踏まえて、一人ひとりの分析を行い、確実 

に力が付くよう指導を改善していきます。ご家

庭でも、宿題や自主学習に取り組めるようお声

がけいただければ幸いです。 

皆さんもご存
じのように、本
校の校章はエビ

ネランがモチーフになっています。昔、この地
区では、エビネランが群生し、あ
ちらこちらで見ることができたそ
うです。今は、乱獲や環境の変化
で、数が少なくなり環境省により
準絶滅危惧種に指定されていま

す。以前、学校の敷地の一角にたくさん生息し

ていたエビネランも最近は、盗掘されたらしく
姿が確認できなくなったと聞いていました。 
先週、以前生息していたと

いわれた場所に足を運んで
みると、写真で見たエビネラ
ンと同じ花が咲いているの
を確認しました。先生方とも
確認しましたが、なくなった

とされていたエビネランで
した。  
子どもたちにも見せましたが、あまりピンと

こなかった様子でした。これからエビネランに
ついて話をして、興味関心が高まるようにした
いと考えています。有名な海老根和紙と同じよ
うに大切にできるよう、これから大事に見守

り、数を増やしていきたいと思います。 

９日(金)にＰＴＡ会長ＯＢ会役員会が校長
室で開かれました。ＯＢ会の皆様には、毎年樹
木の剪定作業や主な学校行事に支援をいただ
いています。役員会では、令和７年度の校地内

の剪定作業や２年に一度開かれる総会に向け、
期日の確認などを行いました。 
役員会の話し合いの結果、今月２４日(土)の

午前８時００分より剪定作業を行うこと、総会
は、１１月７日(金)に開くことなどが決まりま
した。会の終わりには、中田地区の小中学校の

統合についても話題に
なりました。ＰＴＡの保

護者の皆様同様、これか
らも何かとお力添えい
ただくことも多いかと
思います。ご協力よろし
くお願いいたします。 
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元気に登校しています！


